



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/44531

25/01/2019

122489

AUTOR/A: VÁZQUEZ BLANCO, Ana Belén (GP); BASTIDAS BONO, Elena María (GP)

RESPUESTA:

España y Costa Rica mantienen unas relaciones bilaterales excelentes y comparten unos mismos puntos de vista sobre las principales cuestiones de la agenda internacional. En este contexto, y tras la visita del Presidente del Gobierno a Costa Rica el pasado mes de agosto, se produjo el encuentro entre el Ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, Josep Borrell y la Vicepresidenta y Canciller costarricense, Epsy Campbell, quien viajó a España el 22 y 23 de octubre 2018 para participar en el encuentro “Somos Iberoamérica: Legislando para el empoderamiento económico de las mujeres”, organizado conjuntamente por la Secretaría General Iberoamericana, ONU Mujeres y el Gobierno español.

La reunión ha servido para evaluar el buen estado de las relaciones entre los dos países e impulsar la cooperación entre ambos Gobiernos. Además, también hubo ocasión de repasar algunos asuntos prioritarios en la escena internacional como la Agenda 2030, la lucha contra el cambio climático, la protección y promoción de los Derechos Humanos o las políticas públicas de igualdad de género. Igualmente, España reiteró su apoyo a la adhesión de Costa Rica a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo (OCDE) y celebró los esfuerzos que el país centroamericano está realizando para lograr este objetivo.

Como resultado, ambas partes han podido constatar, una vez más, la buena sintonía entre los dos ejecutivos así como las muchas posturas y objetivos compartidos que permitirán seguir trabajando juntos y profundizar los vínculos entre España y Costa Rica.

Madrid, 04 de marzo de 2019